



Continúa la arborización en la comuna de Villarrica

● Una jornada llena de vida y compromiso con el medioambiente se llevó a cabo jueves en la Sala Cuna y Jardín Infantil Villa Estación de Villarrica, centro de educación inicial que fue el escenario de una hermosa actividad: la plantación de árboles nativos en su espacio educativo.

Hasta el lugar llegaron representantes de Conaf, de la Corporación Amigos de Villarrica y de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad, para compartir con las niñas y niños este gesto tan importante para el futuro del planeta.

“Estamos muy felices con esta actividad, realizada en las calles de Villa Estación, ferrocarriles y otros sectores, donde además de plantar árboles, contribuimos a la creación de corredores ecológicos en la ciudad de Villarrica”, comentó David Jouannet, gerente de la Corporación Amigos de Villarrica.

Esta arborización se desarrolla en diferentes lugares de Villarrica es gracias a un trabajo colaborativo entre distintas organizaciones de la comuna.

CS